

Solidarität erhellte Rojava!

Entzünde dein Licht der Solidarität mit den Menschen in Rojava/Syrien!



In Rojava (Westkurdistan/Syrien) bauen die Menschen seit gut vier Jahren selbstverwaltete Gebiete mit demokratischen Strukturen auf. Sie nehmen ihre Zukunft in die eigene Hand. Dagegen kämpfen die islamistisch-faschistischen Kräfte des IS. In den Jahren zuvor wurden diese Kräfte u.a. durch die USA und die EU bis auf die Zähne mit Waffen, gegen das Assat-Regime, ausgerüstet um ihre politischen Interessen in Syrien durchzusetzen.



Hunderttausende Flüchtlinge, Massaker, Vergewaltigungen, Versklavung von Frauen, die humanitäre Katastrophe und die Terroranschläge in Paris sind die Folgen dieser Politik. Den kurdischen Selbstverteidigungskräften von YPG/YPJ ist es gelungen die IS-Faschisten zu besiegen. Sofort nach dem militärischen Sieg wurde mit dem Wiederaufbau der zerstörten Stadt Kobane begonnen. Internationale Solidaritätsbrigaden der ICOR (Intern.

Koordination revolutionärer Parteien und Organisationen) haben die einheimischen Kräfte dabei tatkräftig unterstützt und mitgeholfen, ein Gesundheitszentrum aufzubauen, das kürzlich der Bevölkerung übergeben werden konnte. Diese Hilfe wurde von der türkischen Regierung versucht zu sabotieren, indem die Türkei die Grenze geschlossen hat. Damit diese Sabotage durchbrochen werden kann, ist es notwendig, sich für einen humanitären Korridor einzusetzen. All diese Aktivitäten kosten Geld. Die Einnahmen dieses Kerzenverkaufs gehen direkt in den weiteren Auf- und Ausbau des Gesundheitszentrums in Kobane.



**Komm zum Claraplatz in Basel,
am Mittwoch, 16. Dezember 2015
ab 17.00 Uhr**

MLGS Marxistisch-Leninistische Gruppe Schweiz

Kontakt: info@mlgs.ch | www.MLGS.ch | www.ICOR.info